

3学年通信

R 3. 3. 5
発行
No. 54
文責 富所 淳子

「3/5までに教室内の荷物を全て持ち帰ること」という連絡をしたのは1週間以上前のこと。さあ、期限がきました。みんな、大丈夫かな？

公立高校入試に向けてラストスパート & 3年生の日常

3月10日（水）の入試まで、もはや秒読みです。入試教科の授業は、ひたすら問題に取り組み、頭をフル回転させています。毎日の学年課題にも、丁寧に取り組んでいる姿は、絵に描いたような「ザ・受験生」です。

「先生、受験って大変ですね。」これは高校合格が決定している人からの言葉です。どのクラスに行っても、誰もが真剣に問題に向かい、ピリッとした受験前の空気を醸し出しています。これこそが、五中の3年生。

同じく合格が決定している人に「合格しても受験勉強するのって、大変だね。」と言うと、「普通ですよ。だって、当たり前のことですから。」との返事。確かに当たり前のことですが、それをさらっと言えることに、ちょっと感動しました。こんな状態で迎える入試なら、みんなが力を発揮できると信じています。

みんななら、絶対、大丈夫！！



卒業式までの登校日数は7日です。
今までどおりの、安全・安心な日々が
過ごせるよう願っています。



公立高校の入試について

9日(火)⑥学活の時間に、入試当日の動きについて担当の先生と打ち合わせを行います。

持ち物：**受験票・募集要項**

担当：興譲館⇒細矢先生

米沢東・長井・高畠⇒幸平先生

米沢商業⇒奥山先生

米沢工業⇒大沼先生

3月10日（水）の予定

公立高校入試に臨む皆さんは、受験する高校に直接向かって下さい。

五中に登校する皆さんは、5時間日課で教室の整備や卒業式準備などを行います。詳しい内容は前日に連絡します。

全員、弁当が必要です。